

## Direktur Laundrea Laundry Service Sofwan Taufik Djasad Lakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman Dengan SMKN 1 Bojonggede Bogor

Suhendi - [BANTEN.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Dec 14, 2023 - 09:03



BOGOR - PT. Zamdelta Sukses Globalindo yang bergerak dalam bidang laundry yang bernama Laundrea Laundry Service melaksanakan penandatanganan nota kesepahaman atau Memorandum of Understanding (MoU) mengenai kerjasama

Penyelenggaraan Program Pengembangan Kompetensi Pendidik, Kependidikan dan Peserta Didik, acara berlangsung di Ruang Rapat Laundrea Laundry Service di Alternatif Sentul, Jl. Puslitbang Intel No.03 RT.007, RW.011, Kel. Cijujung, Kec. Sukaraja, Kab. Bogor, pada Rabu sekitar pukul 15.00 Wib. (13/12/23).

Penandatanganan MoU dilakukan oleh PT. Zamdelta Sukses Globalindo, dalam hal ini diwakili oleh Sofwan Taufik Djasad, bertindak selaku Direktur dari Laundrea Laundry Service dan SMK Negeri 1 Bojonggede Bogor dalam hal ini diwakili oleh Juniartini, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Bojonggede.



Hadir dalam acara Penandatanganan Nota Kesepahaman antara lain :

1. Direktur Laundrea Laundry Service Sofwan Taufik Djasad
2. General Manager Laundrea Laundry Service Herliza Efendy
3. Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Bojonggede Bogor Juniartini, S.Pd beserta jajarannya.

Adapun ruang lingkup dari nota kesepahaman ini meliputi kegiatan yang berhubungan pengembangan kompetensi tenaga pendidik, kependidikan serta peserta didik, antara lain dalam bidang :

- Kelas Industri
- Sinkronisasi Kurikulum
- Praktik Kerja Lapangan (PKL)
- Guru tamu Industri

Penandatanganan Kerjasama Nota Kesepahaman ini bertajuk Ikut serta dalam dunia pendidikan untuk mencerdaskan, meningkatkan kompetensi serta jiwa enterpreneur kepada para siswa siswi yang masih duduk di bangku sekolah.



Sofwan selaku Direktur PT Zamdelta Sukses Globalindo, besar harapan kami bisa ikut serta dalam dunia pendidikan dan menambah jiwa entrepreneur kepada kepada para siswa-siswi yang di bangku sekolah khususnya dunia kejuruan.

"Selagi masih bermanfaat untuk orang banyak kita sama-sama bangkit gerakan ekonomi bangsa untuk menjadi enterpreneur. Di SMK mempunyai salah satu kelebihan bisa menciptakan kejuruan, kemampuan dan kreatifitas dibandingkan dengan sekolah umum karena sudah terfokus dunia industri," lanjutnya.

SMKN 1 Bojonggede Bogor bisa memunculkan serta mengorbitkan siswa siswi yang berprestasi, kreatifitas sehingga mempunyai kompetensi untuk memiliki jiwa entrepreneur kedepannya," harap Sofwan.



Ditempat yang sama kepala Sekolah SMKN 1 Bojonggede Bogor, Juartini mengatakan, tujuan bekerjasama dengan Laundrea sesuai dengan kebutuhan

industri sehingga kompetensi yang kami ajarkan di sekolah harus kompeten dibutuhkan industri.

Kami harus bermitra dengan Laundrea menjadi keharusan agar para siswa mengasah keterampilan dengan baik sesuai kebutuhan industri.

Ada beberapa jurusan diantaranya perhotelan, kuliner, komunikasi visual, akuntansi dan usaha perjalanan wisata. Dan masing-masing mengikat dengan industri seperti linier perhotelan sesuai dengan kompetensi yang diajarkan di sekolah.

SMKN 1 Bojonggede Bogor bekerjasama dengan Laundrea ada 7 poin salah satunya kelas industri. Kelas industri adalah mulai kelas 10 diperkenalkan terhadap wawasan industri pada saat pembelajaran berlangsung para siswa sudah terapkan bagaimana budaya kerja, budaya wawasan dan pembentukan karakter para siswa untuk dipersiapkan setelah lulus sesuai harapan industri," tutupnya.